

Artikel vom 10.10.2014

Unser Landrat - entschlossen und tatkräftig

"So nicht!"



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

"So nicht!"

Nach den Veröffentlichungen der alternativen Varianten für die Megastromtrasse "SuedLink" zeigt sich einmal mehr, dass der Netzbetreiber TenneT ohne Rücksicht auf Natur, Gesundheit, Wirtschaftskraft und vor allem die Menschen, die hier im Landkreis Bad Kissingen leben, die überdimensionierte Stromautobahn plant.

Aber nicht mit uns!

Wir stellen den Bedarf der Trasse ganz klar in Frage. Ja, wir wollen die Energiewende. Aber: Wir wollen unseren Strom in Bayern und vor Ort produzieren. Wir brauchen keinen Strom aus Braunkohle oder der Nordsee.

Unsere Region ist besonders schützenswert. Wir wollen keine Megastromtrasse, die unseren Landkreis und damit auch das Biosphärenreservat Rhön zerschneidet!

Das Ziel von TenneT, die Bürger vor Ort zu verunsichern und zu demoralisieren, funktioniert nicht. Im Gegenteil: Je mehr Kommunen im Landkreis Bad Kissingen betroffen sind, desto stärker halten wir zusammen!

Deshalb stellen wir Ihnen hier auf unserer Internetseite aktuelle Meldungen, Entwicklungen und Termine rund um das Thema SuedLink zusammen.

Sobald es etwas Neues aus unserem Haus, der Landes- und Bundespolitik, von den Bürgerinitiativen, den Kommunen oder aber von TenneT und der Bundesnetzagentur gibt, erfahren Sie es hier.

Ihr Thomas Bold

Landrat

Quelle: www.lkissingen.rhoen-saale.net/internet/index.php